

Attention ! les prédictions 2023 sont toujours en cours de réalisation et nous arrivons pour certaines prédictions, en plein dedans. Pour cette raison, je vous remets le lien de mon site et je vais ici répondre à vos interrogations, vos questions sur ce que je vois, entends ou ressens pour l'année. <https://www.une-vie-en-plus.com/heures-miroir-ancrage-pouvoir-les-pierres-pr%C3%A9dictions/les-pr%C3%A9dictions-annuelles>



Tous mes montages photos de prédictions ont une signification à celui qui sait lire entre les lignes.

-Comme toujours, je vous note les messages très souvent percutants du grand esprit que je reçois au long de l'année. Prédictions 2024/2025 (la mise en ligne sera le 31/12/2024 sur FB, et VK et un peu plus tard YT le temps de les mettre en place en vidéo.

★ ★★ 2024 Choc par l'éveil des consciences pour certain,
arrestations enfin avouées au grand public ★ ★★

-Libérez votre conscience-

ANNEE DU CHANGEMENT !

★ ★★ Messages du grand esprit ★ ★★: -

Vous entrez dans la phase d'un monde meilleur ou votre état sensoriel de conscience change et vous ressentirez tous ce changement parfois par une extrême fatigue.

Regardez au loin le lessivage de la planète terre. Les vortex seront de taille, et vous apercevrez enfin des grands portails énergétiques.

Les 4 éléments de la terre seront en action tous le long de l'année avec des records encore jamais atteints. Le soleil, l'eau, l'orage, la terre fera des siennes.

Il est conseillé de s'ancrer encore car beaucoup ne seront pas prêts aux changements assez soudain qui arrivent.

Faites table rase du passé !

Le saut quantique arrive bel et bien sur la planète Terre.

Tout vous a été donné à votre naissance, il est temps d'y revenir et de croire en votre propre pouvoir.

Fuite "flash" solaire à gogo mais rien ne sera là au hasard.

Réponse à vos questions : C'est ce qui me semble être le mieux pour faire face à vos interrogations et mes propres visions qui n'engagent que moi.

Je réponds de suite à 2 questions qui m'ont déjà été posées l'an dernier. Celles-ci restent inchangées ou presque et ensuite aux autres :

Va-t-il y avoir une guerre mondiale ?

-J'ai toujours un gros NON, même si dans certains pays, cela "brassera" encore un peu, nous allons vers le mot FIN et PAIX.

Allez vers des choses positives.

On sent la colère de plus en plus du peuple se soulever. Va-t-il y avoir une guerre civile cette année ?

-NON, En revanche, je vois beaucoup d'émeutes mais pas de guerre civile. Je vois des groupes de personnes se soulever a des endroits stratégiques et ciblés se multiplier. Je vois aussi beaucoup de

personnes agir chez eux, et faisant du tort à l'état. "sans doute une nouvelle action".

-J'aperçois aussi l'interdiction sur Paris de manifestations ou des nouvelles lois allant dans ce sens. Le peuple s'éveille encore et se soulève comme jamais, mais pas vraiment dans le sens des manifestations déclarées à proprement dit, même si il y en aura encore beaucoup en France.

J'ai plus de soulèvements parfois violents et spontanés en France, et dans le monde.

Paris restera une grosse cible sur 2024 malgré la protection qui sera mise en place d'un redoublement des forces de l'ordre.

Justement, Paris et les J.O que voyez-vous ?

-Un vrai Fiasco. Je vois la ville bouchée et remplie d'hommes habillés de noir (Forces de l'ordre sans doute) ainsi que les gens avoir du mal à rentrer chez eux, comme en nasses.

Il me semble aussi voir des gens être délogés temporairement, et placés ailleurs. Beaucoup ne seront pas d'accord.

Une très mauvaise organisation autour de ses J.O.

-On me parle beaucoup de la défense, mais je ne comprends pas le sens. Je sais juste qu'il va se passer quelque chose d'important et médiatisé autour de la défense. (on me montre un très grand magasin, ou grande surface avec une émeute... Un truc comme ça.

-J'ai aussi la chute d'un champion en direct (attaque cardiaque, ou quelque chose comme ça) Il me semble le voir courir mais sous réserve du moment du fait.

-Malgré la haute sécurité, je vois tout de même des infiltrés pendant ces jeux.

Nous allons vivre 16 jours hors du temps. surtout pour les parisiens.

Que voyez-vous sur la guerre en Ukraine ? cela va-t-il cesser.

-Oui, oui j'ai le mot fin mais relié avec des révélations sur l'Ukraine. Beaucoup de choses seront dites et que le peuple n'attend pas. Beaucoup de mensonges seront transformés en vérités au peuple.

-On me parle de sacrifices humains ici ou de trafics et de révélations jusqu'alors impensables.

-Beaucoup de conflits vont se calmer d'un coup, cela pourrait être même surprenant, mais plus que bénéfique.

Pour moi en Ukraine c'est déjà fini, mais bon, à suivre pour la révélation.

-En Palestine, je vois aussi un accord et la paix, malgré un peuple qui gardera des stigmates.

Ici j'ai comme un grand portail énergétique qui s'ouvre, je le note, mais c'est très lumineux par la suite.

-L'Israël, je ressors la paix aussi, tout semble se calmer, c'est étrange, mais c'est ce que je ressors. La paix !

-Vous restez souvent sur vos convictions depuis un certain nombre d'années Avez-vous toujours l'intervention de l'armée en la faveur du peuple ?

-OUI, absolument, et nous n'avons jamais été aussi proches d'une certaine libération, et quand je parle de libération, je parle de l'état profond et des dernières révélations.

-On n'oublie pas que notre propre sauvetage vient en priorité de nous, de notre foi.

-L'effondrement total de la "polie-tic" est là. Mais on n'oublie pas les gens qui ne désirent pas sortir de cette matrice artificielle qui a été créée pour "tenir" le peuple entre leurs crochets. Donc le changement sera une évidence pour beaucoup d'avertis, mais très peu pour les autres. Cela doit se passer ainsi. Certains chocs parfois seront trop violents face aux vérités.

-En gros, j'ai toujours l'intervention de l'armée française mêlée à une armée étrangère. -J'ai un dernier confinement, et je le répète, malgré certains confrères et consœurs où se flash c'est modifié avec le temps.

-Chez moi, et je parle que de ma personne, je les vois agir plus que jamais, et dans un très court laps de temps. Cela peut être une question d'heures ou de quelques mois.

-Ce confinement sera dû à une alerte générale, sans doute les EBS, même si beaucoup pensent que ce système a été créé pour engendrer la peur.

Ce confinement ne sera pas pour nous protéger d'un virus quelconque, mais pour préserver le peuple du dernier nettoyage. Il pourra durer 7 à 10 jours, donc prévoyez des petites denrées durables au cas où mais tout le monde sera alimenté (peut-être par l'armée justement, mais très limité)

Je vois toujours cette grosse coupure, internet, voire même beaucoup plus, électrique, mais relayer par autre chose. Ce n'est que temporaire. Prévoyez les bons appareils pour ceux qui en ont besoin pour leur santé.

-Ici idem, incroyable , mais on me montre la star Link prendre le contrôle de beaucoup d'autres "relais" que nous ne connaissons pas, mais non toxiques au niveau des ondes électromagnétiques !

-N'oubliez pas pour le moment de surtout continuer à vous en protéger par des orgonites ou autres appareils apportant d'autres bienfaits à votre santé.

Voici un lien de mon site sur toutes formes d'orgonites à un nombre limité. <https://www.une-vie-en-plus.com/voyances-boutique/orgonites-pyramides-sph%C3%A8res-plateaux-etc>

-A la sortie de ce dernier confinement, plus rien ne sera comme avant. Vous ne manquerez de rien, et beaucoup de choses seront à "reconstruire" pour le nouveau monde.

-J'ai la sensation qu'en même temps que tout ça, quelque chose est attendu en parallèle venant du ciel. Le soleil aussi sera concerné. De là-haut l'univers attend quelque chose de précis qui fera basculer les états de conscience. Quelque chose de gros et de quantique arrive.

-Vous serez connectés directement à la source divine, et ici je parle pour tous les vivants.

Un autre monde bienveillant nous attend, mais serait-ce en 2024 ou 2025 ? Je l'ignore, mais comme d'ici le temps n'existe plus, pour moi c'est là !

A vous lire cela veut dire qu'il n'y aura plus de coronavirus ?

-A ceux qui y croient, il sera toujours là, du moins dans leurs cerveaux, puisque ceci a été depuis longtemps enregistré et rabâché. Il va leur falloir attendre ce changement soudain énergétique de "lavement" afin qu'ils ôtent leurs peurs. Pour les autres, ce virus n'existe pas, plus, ou n'a jamais existé! Sinon ce n'est qu'un gros cou de froid. Une bonne grippe.

-Encore une fois, tout ceci est une histoire d'état de conscience.

-En réponse à la question, la réponse est non, car ceci a été créé par l'état profond, et surtout très médiatisé allant dans le sens d'un ou plusieurs vaccins, sans quoi la vie prendrait fin. Ce n'est pas moi qui le dit, mais bien la TV. D'ailleurs en parlant "vax1" l'an dernier je vous ai

bien annoncé, qu'un autre vaccin prendrait place, et serait rajouté au 1er. Un autre vax1.

Alors, est ce que ses vaccins deviendront obligatoires ?

-Non, l'état profond arrive au bout ! Tout ceci est terminé, donc avancez et allez à l'information réelle des contre-indications du 1er.

En parlant de ça, vous allez également découvrir les vrais chiffres d'handicaps et de mortalité à ce sujet, et ce n'est pas fini.

-Certains doivent "partir" encore pour "montrer" aux autres ce qu'il se passe réellement autour de nous, et de savoir qui sont les vrais responsables maintenant, car il est temp de s'unir, et même avant le fameux "reset".

On nous parle encore de Trump, de poutine, d'alliance restez-vous ici aussi sur vos convictions des autres années ?

-Ah ça oui, un plan est bien en place, et je dirai même qu'il est au bout, que c'est fini et que nous allons justement passer à l'étape finale et supérieure avec les vérités.

-Je reste sur ce flash que Trump est toujours là au 1er rang, j'ai aussi la sensation qu'il ne sera pas réélu, puisque l'esprit de notre politique consciente va intégralement changer dans le temps.

-Le peuple sera à plus de 80% pour Trump, mais autre chose doit se passer avant. Ce ne sera plus sa place.

Il aura gagné avec beaucoup d'autres.

-La découverte pour le peuple sera également grande sur le personnage de fiction : Baden

-C'est étrange depuis un certain temps Je vois Trump comme au garde à vous, avec des écussons, des grades sur la poitrine, comme un grand chef de l'armée ? Avant j'aurais opté pour un E.T, mais là je le vois commander toutes les troupes ou presque ! et en accord avec d'autres présidents allant dans le sens des vérités pour le peuple...

-De plus j'entends que l'armée est déjà au sol puis longtemps (exercices, tests, mais pas pour une guerre mondiale) Ils se préparent à quelque chose de grand, mais ils n'en connaissent pas encore la réelle raison.

-Certains pensent a une guerre, et cela ne sera pas la cas. Bien au contraire.

Et E.Macron qui est toujours là ? Lui vous ne le voyez plus pourtant.

Juste ! et je continue à ne plus le voir et ce, depuis des années, il reste à attendre l'annonce officielle de cet homme, de qui il est vraiment avec ceux qui l'entoure ou l'on entouré.

-Pour les personnes qui pensent que ce président est encore en place, libre de droits à chacun de croire, mais plus c'est gros "à la limite du comique" et plus ça passe.

-Rien à voir, ou peut-être que si, mais je le note pendant que cela résonne en moi.

-Nous allons entendre parler d'Obama sous très peu de temps par les USA. Un gros scandale de ce côté-là... mais seront nous confinés le temps de cette vérité, je ne le sais pas. Quelque chose d'énorme arrive ici aussi.

Que diriez-vous sur les Brics ?

Pas grand-chose, je n'ai pas demandé plus haut, sauf que la chine, l'inde, l'Afrique du sud, la Russie et le Brésil sont bien reliés... et sans doute d'autres que nous apprendrons et qui s'unissent pour le peuple.

-Je vois aussi de l'argent qui sera rendu au peuple, car spolié. Il s'agit là d'un vol d'état depuis des centaines d'années.

-Attention, car l'argent ne sera plus du tout perçu comme aujourd'hui. Il y aura un état de conscience modifié. Nous serons plus dans la paix, que dans la guérilla du plus riche ou du plus fort. C'est inexplicable ce que je ressens. Plus personne n'errera dans les rues bientôt.

On entend de plus en plus parler de réseaux démantelés de pédophilie qu'en pensez-vous le nettoyage est-il fait à fond ?

-Non non non pour moi vous entendez le minimum aux informations afin que les gens ne soient pas consternés par ces annonces de pédocriminalité et de sacrifices d'adultes et d'enfants. "Ils veulent entendre de la part du peuple

- il y en a toujours eu, donc acceptons !" Comme si tout devait devenir acceptable de ce côté-là. J'y inclut le trafic d'organes Ainsi que les produits illicites à consommer "liquides ou solides".

-Pour le moment les médias y vont au compte-goutte mais les vraies révélations arrivent vous retrouverez en boucle les informations sur vos téléviseurs, radio ou autre et ce sera le temps du confinement. Tout ceci sera prévu pour éviter la guerre civile les vengeances du peuple etc. Tout doit se passer en même temps ou presque.

L'accord avec les nouvelles énergies terrestre et les révélations.

Je pense que c'est pour cela que d'un côté on coupe le courant au peuple (reset) et que la star-link intervient pour nous rebrancher différemment. L'information sera plus que sur un seul canal et mondial. (peut-être même en boucle)

-Ce que j'exprime là, ne sera pas forcément exact mais on devrait tout de même s'y retrouver dans les grandes lignes.

-Idem le nom Epstein revient en première ligne comme sur cette année en début de saison.... Bien des personnes connues sont mêlées à cette histoire dont des chanteurs des politiciens, acteurs avocats des juges et j'en passe.

Que voyez-vous en gros pour la France sur cette année 2024 et 2025

?

-Il m'apparaît un crash financier en France imminent mais pas à fond. Il y aura énormément d'augmentations dès janvier 2024.

Les gens payeront tout de plus en plus cher, Je vois aussi la fermeture d'énormément de boutiques, ce que je percevais déjà sur les dernières prédictions et celle de l'année d'avant aussi. Les grosses boutiques les grosses enseignes seront également touchées ainsi que tous ce qui concerne l'artisanat.

Ceux qui seront plus ou moins épargnés seront des personnes qui travaillent dans le monde nouveau. Exemple soins énergétiques, les chamans, les sciences quantiques, les plantations, etc. etc...

-De gros scandales alimentaires et de chaînes sont aussi à venir. Attention à la viande.

-Tout sera bientôt stoppé sur le massacre des animaux. Bovins etc.

En résumé cela veut dire qu'il y aura beaucoup de chômage ? donc des vols, des pillages ?

Oui et non car, comme vous allez penser autrement, donc vous allez modifier votre pensée de travailler par vous-même, vous allez ressentir le besoin d'aller "ailleurs" créer aussi peut-être, ensuite rien n'empêchera certains pillages en effet ou vols mais ce sera de plus en plus limité et surveillé. J'irai jusqu'à dire que les personnes mauvaises iront jusqu'à disparaître toutes seules, Et c'est pour cela aussi qu'il est

peut-être encore temps de changer même si cela me semble un peu tard.

-Je le redis et je reviens là-dessus il se passera quelque chose d'énorme sur la planète Terre et de très bénéfique afin de se tourner progressivement vers un amour qui deviendra totalement inconditionnel mais je pense qu'ici, il nous faudra encore un petit nombre d'années. On ne pensera plus du tout comme aujourd'hui et la planète Terre aura changé dans ses couleurs et peut-être même dans sa forme.

-N'oubliez jamais que la matière inerte n'existe pas et que le vide que vous voyez est totalement plein. Tout est énergie.

Certaines personnes disent que la 5eme dimension est un piège et que c totalement irréel pouvez-vous nous en dire plus ?

-Pour moi non ce n'est pas irréel puisque je les vois déjà ces personnes en dans la 5eme dimension et je pense en faire partie aussi quelque part au moment présent. En gros je dirais que c'est un état de conscience spirituel et modifié. Ce sont des personnes qui se détachent de la matrice qui sortent du monde matériel de plus en plus ou presque pour revenir à la terre et aux choses simples. Ne plus assouvir l'état, car les gens commencent a comprendre ce qu'il se passe réellement. Mais attention car par rapport à cela il y a de grands portails énergétiques et de grands changements au niveau électromagnétique sur la terre cela emmènera beaucoup plus de personnes sous peu de temps à connaître cette 5 dimensions.

- Nous allons vers un monde bienveillant et vers un monde de paix.
Quelque chose de totalement inconnu où tous les peuples se relient.
Unité.

Pensez-vous que nous allons voir les 1er extra-terrestres ? et quand ?

-Cela me semble encore un peu tôt, mais certains sont déjà bien présents autour de nous.

Nous allons apercevoir quelques OVNI, oui et sans doute même un crash d'ovnis qui ne sera pas divulgué comme fake.

Ils n'auront pas le physique d'humain contrairement à d'autres. A suivre.

-Scrutez le ciel, vous les verrez de plus en plus, souvent camouflés ou en formes de nuage.

-Les aurores boréales seront de plus en plus nombreuses. Le ciel vous parlera comme jamais.

-Après, non, je n'ai rien de plus au niveau des E.T sauf que l'on en entendra beaucoup parler sur 2024 et que nous aurons des signaux sur le fait qu'ils sont bien là, sur la terre, dessous et dans l'air ainsi que dans l'eau.

2026 me semblent plus approprié et propice car le peuple en majorité sera sorti des peurs et prêt à accueillir avec le cœur d'autres

êtres et non par curiosité ou se jeter dessus pour soi-disant faire avancer la science.

Voici mes autres Prédications notées depuis quelques mois sur des papiers. Il s'agit ici de flash ou de messages auditifs ainsi que des messages reçus par le grand esprit.

- Je ne vois pas réellement de dictature en France même si ça lui ressemble mais plus un peuple en servitude volontaire. Il faut le dire.

- Un grand homme connu et célèbre sera assassiné.. Il peut ici s'agir d'un homme politique.

- On me montre une réelle paix dans certains pays et des accords convenables cependant je vois tout de même l'armée sortir de partout et pour le peuple.

- Pour les jeux olympiques comme j'en ai parlé déjà plus haut, on me montrait comme une tornade blanche sur des espaces mi-vert mi-béton à la place de ces J.O Donc pour moi dans Paris ça va être folklorique.

- Beaucoup de personnes chercheront à quitter cette ville Paris également, voir même les grandes villes.

- Le ciel sera si violent que les terres se rempliront à chaque saison, mais différemment. Je vois aussi beaucoup de boue.

L'an 2024 sera pour moi ambiant un bel été stable à peu près sur toute la France et sans chaleur trop excessive, mais attention aux orages tout de même et au vent soudain non signalés. Le vent également arrivera par rafale.

- De grands volcans se rassembleront et cracheront le feu. On me montre comme une chaîne de volcan. Les habitations cependant seront évacuées.

- On me montre hors, Europe une grande ville congelée par le froid. Du jamais vu. Cela peut être aussi des mètres de neige.

-De nombreux tremblements de terre sont à prévoir. 1 en France à signaler plus important que les autres au minimum de 6 ou 7 sur l'échelle de Richter. Il y aura des dégâts.

- J'ai vu aussi la disparition d'un gros avion, un Boeing et je ne suis pas sûre qu'on le retrouve.

- Crash sur un autre avion Boeing également.

- Une grande vague submergera les terres hors France, Hors Europe. Je ne sais pas si ici on peut parler de stunami.

- Beaucoup de fermetures de magasins seront à prévoir sur 2024 grandes boutiques comme petites boutiques seront amenées à fermer ainsi que des grands centres commerciaux.
- Annonce de soins quantiques en cours qui changeront beaucoup de choses sur la médecine.
- Découverte de plusieurs scientifiques sur des mensonges redistribués et appris dans les écoles depuis des lustres.
- La NASA semble prise au piège sur certaines choses faussées également.
- Je vois aussi des grandes entreprises avec du fret mais je ne peux pas savoir quelles sont celles qui causeront bien du chômage. Je vois des camions de marchandises autour de grands camions avec des bâches bleues. De grands bureaux.
- Je perçois l'argent numérique se mettre en place tout doucement mais pas tout à fait encore, puisque je vois encore de l'argent liquide circuler. Certaines banques fermeront cependant vous ne perdrez pas votre argent s'il s'agit bien d'une banque.
- Attention aux banques virtuelles la prudence s'impose.
- De fausses nouvelles télévisées sont en cours et effraieront une partie du peuple. "santé"

- Le 49.3 sera toujours et encore utilisé en flèche mais je vois un autre numéro arriver, et bravant tous les discours.
- Blocage ou censure total d'un réseau social très connu.
- Je vois multiples revendications autour des écoles et je vois certaines écoles se fermer également. Le peuple semble en colère allant contre une forme d'éducation sur les enfants.
- Rebondissement sur un jeune enfant disparu. Découverte d'un corps.
- Je vois la naissance de nouvelles maladies semblablement dues à la 5G. Je vois aussi un nouveau traitement contre une maladie nouvelle. Les lobbies pharmaceutiques cherchent encore malgré la fermeture des pharmacies le retrait de beaucoup de médecins et des hôpitaux fermés encore.
- Je vois des soins quantiques et soins énergétiques qui démarrent sur 2024, même si il y en a déjà.
- On me montre des centres hospitaliers fermés et qui feront place à de grands murs en forme de carrés blancs avec des soins très efficaces et bien différents de ce que nous possédons ou connaissons maintenant.

- Gros bug, voire coupures temporaires à venir de téléphonie, d'internet et d'électricité.
- Un grand pays s'alliera à plusieurs autres.
- Je vois une nouvelle loi concernant une restriction vis-à-vis des permis de conduire. Ce n'est pas positif du tout pour le peuple. De nouveaux PV toujours plus chers.
- Découverte de l'énergie gratuite pour le peuple "électricité sans fil")
- Découverte de clones ou de doubles dans le monde représentant des personnes célèbres et toujours actives sur le terrain.
- L' IA " Intelligence artificielle" Transformera le monde d'une façon impensable et remarquable, Cependant pas mal de choses seront détruites ne servant à rien à l'intelligence humaine, et bien au contraire la diminution de nos capacités cérébrales.
- Beaucoup de maladies d'arrêts cardiaques ou d' AVC sont à venir avec de nouvelles maladies en cours.
- Attention au retrait des plantes guérisseuses dans les magasins ou autres et au retrait des orgonites. Je dis bien attention car ils n'y arriveront à tout pas en finalité.

- On me montre de grands "monuments" blancs, de grandes industries au mur encore carrés, vitrés et blancs. avec la fabrication de lits médicaux. Il y aura de grandes demandes d'emploi à venir ici.

- Rebondissement positif pour les agriculteurs sur 2024. Les champs semblent reflourir.

- Je vois le peuple consommer de moins en moins de médicaments par doute de celui-ci. Ils se tourneront beaucoup plus vers le soin naturel ou énergétique.

- Augmentation des taxes augmentation du coût de la vie avec une micro aide de l'état.

- Janvier me semble périlleux ainsi que septembre 2024 avec me semble-t-il de bonnes nouvelles, voire de très bonnes nouvelles.

- Rien n'est fini mais tout commence réellement pour aller dans un monde meilleur.

Basculons ensemble et unissons-nous !

★ ★ Mot de la fin ★★ :

-Pour toutes ces prédictions qui s'avéreront justes dans le temps à 80 % , sachez qu'il est encore temps que l'humanité prenne des mesures nécessaires pour maximiser l'impact positif de la lumière sur ces

événements, et aller à la libération. Notre propre libération ! Ne cherchez pas de sauveur, il est en vous. -En finalité, j'oserais dire qu'à la vue des événements qui arrivent, nous allons droit vers un nouveau monde et c'est la fin du nouvel ordre mondial.

Est-ce l'année ?

oui je le pense. C'est l'année de quelque chose de grand.

Bonne année et bonne ascension vers le nouveau monde ! Soyez nombreux !

PS : Pardonnez-moi pour les fautes d'orthographe que je n'aurais pas vues avant de lancer cette étude. Elles ne seront donc ni corrigées ni modifiées sur les mois ou années à venir, car cela modifierait la date et l'heure de la mise en ligne ce que je ne désire pas pour rester crédible.

Merci !

Jackie

www.une-vie-en-plus.com